

Protokoll über die Gründungsversammlung  
der Sportvereinigung Siemens Mülheim-Ruhr  
am 2. April 1985

---

Anwesend waren die Herren:

Dir. Schultes	
Abolins	TER
Brands	FT IV
Bretschneider	PSA
Brücher	MTA
Compass	FTu/Pl
Dörnhaus	EK
Horn	ER
Jahn	WS
Kammann	DV
Nolden	ER
Rühl	AB
Sieler	TER
Siepmann	IV
Dr. Thorn	PSA
Wagner	Bs. 046

Nach der Begrüßung durch Herrn Dir. Schultes vollzogen die anwesenden Herren durch Unterschriftsleistung die seit langen geplante Gründung der Sportvereinigung Siemens, die bis auf weiteres den Namen: "Sportvereinigung Siemens Mülheim-Ruhr" tragen soll.

Anschließend wurde der vorläufige Vorstand der Sportvereinigung gewählt.

Mit je einer Stimmenthaltung wurden in offener Wahl ohne Gegenstimme die Herren

Dir. Schultes	zum 1. Vorsitzenden
Rühl	zum Sportwart
Bretschneider	zum 1. Schriftführer
Kammann	zum 2. Schriftführer

gewählt.

Da für die Wahl des 2. Vorsitzenden 2 Vorschläge eingingen (die Herren Brücher und Rühl), wurde in geheimer Wahl gewählt.

Ergebnis:	8 Stimmen für Herrn Brücher
	7 Stimmen für Herrn Rühl
	1 Stimmenthaltung

Im Anschluß an die Wahl wurde der Satzungsentwurf kurz besprochen.

Herr Jahn wies auf den in Klammern stehenden Absatz 3 des § 3 hin und schlug vor, die Klammern auf jeden Fall wegfällen zu lassen, damit daraus klar ersichtlich werde, daß in Ausnahmefällen auch Firmenfremde Mitglied einer zur Sportvereinigung gehörenden Gruppe werden können. Anderfalls könnten sicher einige schon bestehende Gruppen nicht der Vereinigung beitreten.

Herr Bretschneider soll bis zur nächsten Zusammenkunft der vorläufigen Mitgliederversammlung den Status der Sportvereinigung im Hinblick auf Besteuerung, Mitgliedschaft in Verbänden usw. eindeutig klären.

Herr Rühl will mit der Umbenennung seiner noch existierenden Blau-Weiß-Gruppen bis zu diesem Zeitpunkt warten. Er wies darauf hin, daß im Interesse einer normalen Sportentwicklung die Vereinigung auf jeden Fall Mitglied des Stadtverbandes für Leibesübung werden soll.

Herr Bretschneider soll weiterhin die Frage des Versicherungsschutzes klären, wobei besonders auf die Möglichkeit der Versicherung durch die Sporthilfe e.V. hingewiesen wurde.

Die Beschaffung eines geeigneten Platzwartes wurde von Herrn Rühl als sehr dringend bezeichnet. Herr Jahn soll bis zur nächsten Zusammenkunft einen Vorschlag machen.

Herr Dir. Schultes bat die Herren, bis zum nächsten Treffen eine Bestandsaufnahme über vorhandene Sportgeräte in ihren Gruppen zu machen. Es soll dann festgehalten werden, was ggf. noch anzuschaffen ist.

Außerdem sollen bis zu diesem Zeitpunkt die noch nicht offiziell bestehenden Gruppen sich entsprechend konstituieren.

Als Termin für die nächste Zusammenkunft, bei der die Satzung der Vereinigung verabschiedet werden soll, wurde der 20. April 1965, 16.00 Uhr, festgehalten. Ort: Besprechungszimmer im Erdgeschoß des Verwaltungsgebäudes.

Mülheim-Ruhr, den 5. April 1965

*Mülheim*